



大槻の記

郡山市立大槻小学校
学校だより NO. 11号
令和6年10月4日
発行者：校長 坂牧広文

素晴らしい演奏でした～第77回合奏祭～

10月2日(水)郡山市文化センターにおいて第77回郡山市小中学校合奏祭が行われました。大槻小学校は「祭」の部に参加し、ミセス・グリーン・アップルの「ダンスホール」という曲を演奏しました。合奏部員は、4年生から6年生まで36名の児童です。昨年よりも人数が増えましたが、今年から新しく入った児童が15名もいるため、最初は間に合うかなと不安もありました。楽器によっては音を出すことも難しいものもありますが、子どもたちは先生の指導を素直に受け止め、休み時間も個人練習を行うなど、熱心に努力を続けてきました。

9月25日(水)に体育館で激励会を行いました。本番の演奏はその時の演奏よりも更に素敵な演奏でした。会場一杯に音が響き、皆で楽しみながら演奏しているのが伝わってきました。私は、前半の6校まで演奏を聴いてきましたが、その中では大槻小が1番上手だったなと手前味噌ながら思いました。審査員の先生方からも、「曲にふさわしい思い切りの良い、リズムに乗った表現が素敵で、みなさんの思いが広いホールいっぱい響いていました。」「楽しいリズムからノリが感じられてとても良かったです。」「リズムックでパンチの効いたパフォーマンスで吹奏楽の醍醐味を味わうことができました。」「各楽器のソロ、ドラムセット、とても良かったです。」というたくさんのお褒めの言葉をいただきました。

学校に戻ってきた子どもたちは、「とても楽しかった」と話していました。自分たちの演奏に自信を深めるとともに、もっともっと音楽が好きになってほしいなと思います。楽器の運搬でお世話になりました保護者の皆様、どうもありがとうございました。10月6日(日)にも器楽の祭典に出演することになっていますので、ご都合がつかたは、ぜひ応援においでください。子どもたちの活躍が楽しみです。

